

# AWNI

## Satgas Yonif 501 Kostrad Hadirkan Kehangatan di Aifat Selatan: TNI Bersama Masyarakat Papua untuk Mewujudkan Perubahan

Jurnal Agung - [PAPUA.AWNI.OR.ID](http://PAPUA.AWNI.OR.ID)

Nov 8, 2024 - 20:09



Papua- Kehadiran Satuan Tugas Yonif Para Raider 501/Bajra Yudha Kostrad dari Komando Operasi HABEMA disambut penuh antusias oleh para aparat Distrik Aifat Selatan, Kabupaten Maybrat, Papua Barat Daya. Pada Jumat, 8 November 2024, prajurit dari Pos Kotis Susumuk melaksanakan patroli pengamanan sekaligus melakukan Komunikasi Sosial (Komsos) dengan aparat distrik setempat. Momen ini menambah kekuatan baru dalam membangun kepercayaan dan keharmonisan di wilayah perbatasan.

Dipimpin oleh Letkol Inf Yakhya Wisnu Arianto, Komandan Satgas Yonif 501 Kostrad, tim patroli diarahkan untuk mendengarkan aspirasi dan memahami kebutuhan masyarakat di sekitar pos tugas. Pada kesempatan ini, para prajurit berbincang langsung dengan aparat distrik untuk memahami situasi dan tantangan yang dihadapi warga di Aifat Selatan, menciptakan suasana yang penuh keakraban dan keharmonisan.

Dalam pertemuan tersebut, para aparat distrik terlihat sangat gembira dan menyampaikan rasa terima kasih atas kehadiran TNI. Bapak Matius Mujizau, salah satu aparat distrik yang hadir, menyampaikan, "Puji Tuhan, terima kasih Komandan 501 atas kunjungannya ke kantor Distrik. Tuhan memberkati." Ucapan ini menggambarkan sambutan hangat dan apresiasi yang tulus dari masyarakat setempat kepada TNI.

Panglima HABEMA, Brigjen TNI Lucky Avianto, menyatakan kebanggaannya atas inisiatif Satgas Yonif 501 Kostrad yang peduli terhadap kesejahteraan masyarakat.

"Kegiatan Komsos ini merupakan bagian dari upaya kita bersama untuk memperkuat ikatan dengan masyarakat Papua, mendorong keamanan, serta mendukung percepatan pembangunan di wilayah perbatasan," jelasnya.

Kehadiran Satgas Yonif 501 Kostrad di Aifat Selatan diharapkan dapat menciptakan suasana yang aman dan kondusif, mempererat hubungan antara TNI dan masyarakat, serta memberikan semangat baru dalam mewujudkan Papua yang lebih sejahtera dan damai.

Autentikasi:

Dansatgas Media HABEMA, Kolonel Arh Yogi Nugroho